

Fecha 08.05.2009	Sección Opinión	Página 21
---------------------	--------------------	--------------

lectores



Pide instalación de presa en Temascaltepec

Ante la falta de agua, empleos y futuro para las próximas generaciones, habitantes de la comunidad del Tule, perteneciente al municipio de Temascaltepec, Estado de México, estamos de acuerdo en la presa que se proyecta, ya que el agua del lugar se está desperdiciando, según estudios de **Conagua**. Supuestos líderes mazahuas no ven el beneficio para el municipio. Esperamos que las autoridades correspondientes tomen las medidas necesarias.

Amado Flores Vilchis



Página 1 de 1
\$ 3900.20
Tam: 36 cm2
RCANO